

# Meinkoter küren ihre Majestäten

**Meinkot** Marcus Müller ist neuer Schützenkönig.

Die Vorsitzende des Schützenvereins Meinkot, Monika Matthiae, gab während des Schützenfestes die Würdenträger bekannt. Drei Tage lang wurde in der Ortschaft gefeiert.

Neuer Schützenkönig ist Marcus Müller, seine Begleiter sind Michael Rädernacher und Peter Tabrizian. Die Königin Victoria Tabrizian wird von Monika Rädernacher und Renate Kutsche begleitet. Fahnenträger Bernhard Lemmle stehen Uwe Clasen und Rolf Matthiae zur Seite.

Jugendkönig wurde Mavin Heppe. Seine Begleiter sind Marvin Matthiae und Tom Berndt. Dazu gibt es eine Jugendkönigin. Sie heißt Tammy Rietzel und wird von Lisa Sulfrin und Saskia Markgraf begleitet. Jungdllicher Prinz ist Fabian Kutsche mit Jordan Ernst und Nils Zilligen sowie Prinzessin Adelina Braun mit den Begleiterinnen Trancine Rietzel und Sina Markgraf.

Fahnenträgerin in der Jugend-

abteilung ist Michelle Wenzel in Begleitung von Zoe Ricotta und Paul Link. Vor 25 Jahren waren Johannes Spindel (83 Jahre) und Käthe Friedrich (91) Majestäten. Nun wurden sie als Silberkönig

und -königin geehrt. Obwohl rund um Meinkot verschiedene Feste gefeiert wurden, war die Vorsitzende Monika Matthiae mit dem Besuch und dem Ablauf des Schützenfestes zufrieden. *wg*



Die neuen Majestäten und die Ehrenen (von links): Peter Tabrizian, Marcus Müller, Michael und Monika Rädernacher, Rolf Matthiae, Victoria Tabrizian, Uwe Clasen, Renate Kutsche und Monika Matthiae.

Foto: Werner Gantz